



ESSCA

Communiqué de presse

14 avril 2023

Nomination

Stéphane Ruiz prend la direction du campus de Malaga

Pour mener à bien l'ouverture et le développement de son 9^e campus situé à Malaga, en Espagne, l'ESSCA nomme Stéphane Ruiz au poste de directeur de ce nouveau site européen. Ses missions : superviser les travaux de construction en cours au sein de l'ancien couvent de la Calle de Marqués de Valdecañas 4, préparer son ouverture en janvier 2024 et concevoir les programmes de formations que l'ESSCA délivrera en Espagne.

Stéphane Ruiz, un expert franco-espagnol à la direction du campus ESSCA à Malaga



Ingénieur franco-espagnol ayant plus de 20 ans d'expérience internationale, Stéphane Ruiz a officié comme conseiller technique à l'IDEA (agence andalouse pour l'innovation et le développement). Son rôle a été de coordonner plus de 16 projets européens liés à l'innovation, l'entrepreneuriat, le financement, la durabilité et l'internationalisation.

Par ailleurs, mentor pour des startups, membre du jury de forums d'investissement, il a dirigé trois éditions du programme Scale-up Andalucía. En outre, Stéphane Ruiz a co-dirigé les activités du Réseau Entreprise Europe Network en Andalousie, le plus grand réseau au monde de soutien aux entreprises promu par la Commission européenne, et a contribué à sa gouvernance mondiale.

Son parcours est également marqué par sa participation au positionnement de Malaga comme pôle technologique majeur en Espagne et en Europe en tant que président du comité d'investisseurs de Transfiere (le plus grand forum sur l'innovation et le transfert de technologie en Europe du Sud). Il était par ailleurs membre actif du comité consultatif du forum Digital Enterprise Show, l'événement technologique sur la transformation numérique le plus important en Europe.

Il mettra notamment au service de l'ESSCA ses différentes expériences afin de développer des formations en lien avec les nouvelles technologies.

« Sur le campus ESSCA de Malaga, nous allons développer des programmes de formations en gestion d'entreprise notamment dans la transformation numérique des entreprises et en particulier dans la cybersécurité, le Big Data, l'IA et la 5G. Nos programmes dispensés 100 % en anglais contribueront sans aucun doute à attirer les talents mondiaux dont Malaga a besoin pour continuer à grandir. » **Stéphane Ruiz, directeur du nouveau campus ESSCA.**



ESSCA

Communiqué de presse

En plus de concevoir les programmes de premier et troisième cycles, Stéphane Ruiz aura pour mission de diriger les équipes administratives et pédagogiques du nouveau campus, de gérer la maintenance et le fonctionnement du site afin d'offrir un cadre idéal de travail, de recherche et d'apprentissage.

Accompagner le boom entrepreneurial de l'Andalousie

L'ESSCA poursuit son développement à l'international en choisissant de s'implanter à Malaga, une ville prisée des étudiants internationaux – on en compte aujourd'hui 35 000 – et reconnue pour être l'un des principaux hubs technologiques en Europe. L'école souhaite ainsi se positionner comme un acteur de l'enseignement supérieur en Espagne, qui répond aux besoins des entreprises de la Tech notamment.

« Actuellement, il y a une demande de formation qualifiée en gestion et numérisation à Malaga, et plus largement dans la région, étant donné le boom entrepreneurial que connaît la ville avec des projets innovants tels que ceux menés au Malaga TechPark, avec plus de 650 entreprises technologiques de pointe », commente Stéphane Ruiz.

Pour mener à bien l'ouverture du campus de Malaga, l'ESSCA a établi un plan progressif en 3 étapes :

- de septembre à décembre 2023, des élèves de l'ESSCA en échange académique effectueront leur semestre à l'étranger à Malaga dans un lieu temporaire ;
- l'inauguration du campus de 4000 m² prévue en janvier 2024 permettra d'accueillir un nombre plus important d'élèves ;
- la troisième phase, qui débutera en septembre 2024, marquera le déploiement de l'offre de formations et l'accueil de nouveaux étudiants espagnols et internationaux.

Par cette nouvelle implantation, l'ESSCA met en place la même stratégie d'ancrage territorial qu'elle déploie sur chacun de ces campus. L'école veut être non seulement le point de connexion des étudiants avec le monde de l'entreprise, mais aussi un acteur reconnu de la vie à Malaga. **Parmi les premières actions menées, l'ESSCA a récemment participé au symposium organisé à Paris "Vers la ville durable" afin de soutenir la candidature de Malaga pour accueillir l'Expo 2027.** Malaga rivalise avec des villes comme Bloomington (États-Unis), Phuket (Thaïlande), Belgrade (Serbie) et San Carlos de Bariloche (Argentine). Le vote final aura lieu le 20 juin 2023.



ESSCA

Communiqué de presse

A propos de l'ESSCA

Forte d'une histoire de 114 ans, l'ESSCA est une institution française et européenne reconnue et solide. Pionnière depuis sa fondation en matière d'innovation pédagogique et d'inclusion sociale et économique, elle s'inscrit dans une démarche d'évolution permanente qui intègre les exigences et les défis du monde contemporain avec la volonté de former des leaders responsables et d'accompagner les organisations dans leurs transformations.

Établissement d'enseignement supérieur privé d'intérêt général (EESPIG) porté par une structure associative à but non lucratif et membre de la Conférence des Grandes Écoles, l'ESSCA School of Management délivre un Programme Grande École Bac + 5, au diplôme visé, grade de Master, un Bachelor en management international, visé et revêtu du grade de licence, un Mastère Spécialisé et des Masters of Science. L'École offre aussi un ensemble de formations conçues spécifiquement pour les dirigeants, les managers et les équipes opérationnelles.

Grâce à sa triple accréditation (AACSB, AMBA et EQUIS), détenue par seulement 1% des écoles de management dans le monde, l'école est une institution renommée au niveau international.

Avec une identité multi-campus, l'ESSCA contribue à la consolidation de l'attractivité des territoires et à la promotion du savoir-faire français dans les domaines de l'enseignement supérieur et de la recherche. L'École s'appuie sur un réseau de près de 20 000 Alumni repartis dans le monde entier et accueille aujourd'hui 461 professeurs et collaborateurs administratifs et 7 000 étudiants dans ses campus en France (Aix-en-Provence, Angers, Bordeaux, Lyon, Paris et Strasbourg), Hongrie, Chine et récemment en Espagne et au Luxembourg.

www.essca.fr

ESSCA

Marguerite Moulin

Tél. : 02 52 09 40 27

marguerite.moulin@essca.fr

Communication

**Stéphanie Masson /
Myriam Boukaïa**

Tél. : 06 84 65 17 34 / 07 50 69 52 56

smasson@madamemonsieur.agency

mboukaia@madamemonsieur.agency